

Forums pour l'entourage

## Les jeux

Par Profil supprimé Posté le 28/07/2014 à 11h22

bonjour,

je crois que mon fils de 25 ans est addic aux jeux vidéos. depuis + de 6 mois maintenant mon fils a des diarrhées qui le font souffrir énormément. Il sent que le jeu apaise ses douleurs mais il maigrit (69kg pour 1m86). Il perd ses cheveux et n'a le goût à rien, il s'enferme dans sa chambre depuis qu'il est revenu chez nous car son amie ne supportait de le voir sur l'ordinateur. Il n'a plus d'ami en dehors de l'ordinateur. Je le vois s'éteindre et devenir une autre personne. Je suis impuissante et ne sais que faire. Mon fils a fait des tas d'examens et le verdict est : rien sans doute la tête! L'autre jour il m'a avoué qu'il ne pouvait se passer de ses jeux en ligne mais comment le sortir de cet état, qui dois-je voir, les médecins ne l'aident pas. Mais s'est-il confié? Je voudrais le sortir de là, mais comment, une amie aujourd'hui m'a donné vos coordonnées, vous êtes ma dernière chance. aidez -moi, ou plutôt aidez le.

merci d'avance

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 16/09/2014 à 08h49

Bonjour Mamanpoule,

Nous sommes désolés que vous n'ayez pas encore eu de réponse des Internautes. Nous vous conseillons, pour que vous soyez au moins conseillée, de prendre contact avec un Centre de Soins, d'Accompagnement et de Prévention des Addictions (Csapa) que vous trouverez dans notre rubrique ["S'orienter"]-> <http://www.drogues-info-service.fr/?-Adresses-utiles->. Même s'ils s'occupent principalement de "drogues", votre fils semble vraiment dépendant et son addiction relève de leur domaine d'action. Certains Csapa sont plus sensibles que d'autre à ces problèmes. Vous pouvez notamment demander conseil auprès de celui-ci, situé à Paris :

{ {Centre médical Marmottan} }  
19 rue d'Armaillé  
75017 Paris  
Tél. : 01 45 74 00 04

Cordialement,

le modérateur.